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内田よういち後援会 

市議会議員  内田よういち 

TEL    04-7198-5473 

FAX    04-7198-5451 

内田よういち ホームページアドレス 
 http://www.komei.or.jp/giin/noda/uchida_yoichi/ 
携帯電話用(モバイル)ホームページアドレス 
 http://www.koumeito.com/giin/nodacityuchida/ 
 

 
 

内田の携帯メールアドレス 

 

yy.antmk.all7. 

uchida.jl1vti@ezweb.ne.jp 
 

(太陽のひとりごと) 

  ・ 八ッ場ダム 暴れる利根川の治水と、利水をどうするかという科学的、冷静な知見が大切。 

  ・ 郵政 元大蔵事務次官の社長人事、日銀副総裁人事の時と、余りにも違う対応。 

  ・ 概算要求 はなから税収以上の赤字国債発行、今まで言っていた事と、余りにも違い過ぎ。 

・ 首相 日本国民に対しては所信表明よりも、海外での演説優先、ひどい話。 
・ 官僚主導 やめさせるには議員が「現場は・・・」と言い切る、現場第一主義の公明党。 

平成 21 年 12 月 野田市議会 定例会より 

野田市議会議員の定数、32 名から 28 名(4 名減)に致しました。 

市内教育施設に「地デジ TV」設置 

地上デジタルテレビ放送完全移行対策につい

て 20 年 9 月議会に、公明党 内田が一般質問を

行い、幼稚園・小中学校に、国の交付金を活用

し整備をすることになり、21 年 12 月議会にお

いて「テレビほか(その 1～4)の購入について」

の、議案が可決され 23 年 3 月末までに設置され

ることになりました。ありがとうございました。 

 

小中学校に「電子黒板」 設置 

 学校ICT環境整備(電子黒板等)について21年

6 月議会の一般質問で、小中学校への設置を、

強力に要望をさせて頂きました。市長は検討し

ますとのことでした。それが今回の 21 年 12 月

議会において「電子黒板の購入について」の、

議案が提出、可決されました。23 年 3 月末まで

に設置されることになりました。 

 

「さらなる緊急雇用対策の実施を求める意見書(案)」全会一致で可決 

 年末・年度末の、さらなる雇用悪化を防ぐため、政府に対して、一層の取り組みを 行うよう

強く要請する という内容の意見書を、21 年 12 月議会に、公明党 内田より提出させて頂き、全

会一致で可決され、内閣総理大臣、厚生労働大臣あてに意見書を提出されることになりました。 


